

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

SALUD

Medicina de calidad

En Amigos solidarios por la salud realizan jornadas solidarias en distintas zonas necesitadas de Mar del Plata y del interior del país.

Existe un grupo de profesionales marplatenses que, con alegría y desinterés, colaboran en distintas regiones necesitadas. *Amigos Solidarios por la Salud* realizó sus primeros viajes al interior del Chaco hace quince años. Su objetivo central consiste en llevar atención médica de calidad a quienes no la tienen. Además de recorrer barrios periféricos de Mar del Plata, visitaron regiones de Chaco, Santiago del Estero y San Juan.

“Sabemos que vamos a volver cansados, pero con el alma llena. Cada salida, dure un día o una semana, la hacemos con el mismo entusiasmo. El trabajo que realizamos es sumamente gratificante y constituye una forma de devolver a la sociedad parte de lo que recibimos al poder estudiar en escuelas y universidades públicas. No podemos dar una solución definitiva a sus problemas, pero sí podemos ayudar”, dice Juan Miguel Cotrofe, Doctor y Presidente de *Amigos solidarios por la salud*.

Sus jornadas pueden durar hasta 12 horas, en donde atienden a unas 300 personas, con entrega de lentes y prótesis



FOTO: KALEIDOS

Solidaridad. Un grupo de médicos y voluntarios ayuda a mejorar la salud.

dentales. También asisten peluqueros y se enseña a coser, a tejer y a hacer manualidades. En cuanto a los viajes, los planifican en el momento que se bajan del micro del viaje anterior y, mientras tanto, atienden en Mar del Plata y realizan distintos eventos para recaudar fondos, como paellas solidarias.

Al respecto de las donaciones, dicen desde *Amigos*, los medicamentos son de gran

utilidad, ya que hay muchos lugares donde es imposible conseguirlos. También reciben anteojos usados que se encuentran en buen estado de cualquier graduación y dinero para cubrir los gastos de transporte. “La gratitud y los abrazos de la gente nos llenan de energía, queremos volver enseguida. Hacemos un aporte a la salud de los que menos tienen y eso nos llena de orgullo”, concluye Cotrofe.

DIRECTORIO

Teléfono: 0223 524-1683
Instagram: @solidariosporlasalud
Facebook: Amigos solidarios por la salud
solidariosporlasalud@gmail.com

DONACIONES

Las donaciones de dinero se pueden hacer por medio de transferencia bancaria al alias: SOLIDARIOSPORLASALUD. De esta manera se puede colaborar para la financiación de los diversos proyectos y viajes, cuyas delegaciones incluyen alrededor de 40 voluntarios y médicos.

CIFRAS PARA APLAUDIR

En una atención barrial de una jornada atienden a 300 personas de manera integral con la entrega de lentes y prótesis dentales. En abril de este año atendieron a más de 3000 personas en una semana en Chaco. Durante una semana entregan alrededor de 1100 pares de lentes y 102 prótesis dentales, en jornadas de doce horas de duración.

PLANIFICACIÓN

Un mes antes de los viajes comienzan a cocinar los alimentos, luego los freezan. Lo más costoso son los traslados, e invitan a la comunidad a colaborar con la Fundación para cumplir con sus objetivos sanitarios.